
Alfredo  Saldívar  se  despide
de Pumas
Con una carta publicada en su cuenta de Instagram y dedicada
exclusivamente  “al  verdadero  aficionado  de  los  Pumas”,  el
portero  mexicano,  Alfredo  Saldívar,  se  despidió  de  la
institución en la que estuvo durante dos décadas, pasando por
todas las categorías hasta llegar al primer equipo.

“Mis mejores deseos para ustedes y para la gente que quiere al
club, que hace que el club funcione y que desea que le vaya
bien cada segundo que pasa, no importa cómo, ni con quien, no
importa el camino y no importa el sufrir o el gozar, así se
vive, así es la vida y así se quiere a un club. Hoy termina mi
ciclo en la institución y no puedo dejar de agradecer a cada
persona que durante estos 20 años convivimos y nos vimos pasar
y saludar. A cada persona honesta que forma y formó parte del
club, gracias. Lo mejor para ti Pumas”, Fue parte de lo que
escribió el apodado “Pollo”.
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Saldívar  se  incorporará  a  los  Diablos  del  Toluca,  donde
peleará el puesto titular con el guardameta de 27 años, Luis
García.

Jürgen  Damm  jugará  con  el
Atlanta de la MLS
El Atlanta United, de la MLS, anunció el fichaje del extremo
mexicano Jürgen Damm, quien llega gratis procedente de Tigres
de su país y se incorporará después del torneo que arranca el
8 de julio en Orlando.

“Es  emocionante  añadir  un  jugador  con  el  pedigrí  y  la
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mentalidad ganadora de Jürgen y estamos deseando darle la
bienvenida al club”, dijo el vicepresidente y director técnico
del Atlanta United, Carlos Bocanegra.

Se ha destacado en la Liga MX, así como a nivel internacional
con  la  Selección  Mexicana,  y  creemos  que  puede  tener  un
impacto  inmediato  en  la  MLS”,  subrayó  el  exjugador
estadunidense.

Damm, de 27 años, estaba libre después de concluir su contrato
con Tigres, equipo con el que conquistó cuatro títulos de liga
mexicana. Previamente, Atlanta había abonado 50 mil dólares al
Houston Dynamo por los derechos de descubrimiento del jugador
en la liga.

“Muy feliz y orgulloso de llegar a uno de los mejores clubs de
la MLS”, dijo el futbolista en su cuenta de Twitter.

Muy feliz y orgulloso de llegar a uno de los mejores clubs de
la MLS ��

Very happy and proud to be part of one of the best teams in
MLS ��#AtlantaUnited �⚫️ @ATLUTD pic.twitter.com/b9lc5M8b5N

— Jürgen Damm (@jurgendammr25) July 1, 2020

En 2015, Tigres había pagado 10 millones de dólares al Pachuca
por  Damm,  considerado  una  de  las  mayores  promesas  de  los
últimos años en el futbol mexicano. Con la selección mexicana
ha jugado en 12 ocasiones, anotando un gol.

El jugador se pondrá a las órdenes del técnico holandés Frank
de Boer en agosto tras el final del torneo ‘MLS is Back’, con
el que la liga pondrá fin a un parón de casi cuatro meses por
el coronavirus.

El torneo, que se jugará a puerta cerrada en el complejo
deportivo de Disney World, en Orlando, se celebrará entre el 8
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de julio y el 11 de agosto.

Sergio  Pérez  se  somete  a
prueba del COVID-19 previo al
GP de Austria
Este miércoles, el piloto mexicano Sergio Pérez compartió en
sus redes sociales un video en el que muestra que fue sometido
a pruebas con la finalidad de descartar la presencia del virus
que ocasiona el COVID-19, en el marco del arranque de la
Temporada 2020 de la Fórmula 1.

La  campaña  arranca  este  fin  de  semana  en  Austria  en
condiciones muy diferentes a las que aficionados y pilotos
están  acostumbrados,  ya  que,  debido  a  la  pandemia,  las
carreras  no  contarán  con  público  en  las  gradas,  y  se
realizarán  controles  sanitarios  singulares  para  quienes  sí
estarán involucrados en las competencias.

El pasado 2 de junio, la F1 informó que cualquier participante
de una carrera deberá ser evaluada antes de viajar a la sede,
en  este  caso,  al  circuito  Red  Bull  Ring,  y  después  se
realizarán otras pruebas preventivas de manera periódica.

Haciéndonos las pruebas de Covid-19, parte del protocolo para
cada  Gran  Premio  ��  #F1  #AustrianGP
pic.twitter.com/LHMOka8NmG

— Sergio Pérez (@SChecoPerez) July 1, 2020

En el video de ”Checo” Pérez se aprecia que el jalisciense
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pasó por un procedimiento que a pesar de parecer incómodo y
causar alguna molestia, demuestra que el deporte motor se
prepara siguiendo un estricto protocolo sanitario para evitar
el  contagio  de  la  enfermedad  que  detuvo  el  inicio  de  la
temporada y que ha llevado a la cancelación de varios grandes
premios, entre ellos el de Australia, Azerbaiyán, Singapur y
Japón.

Atletismo ruso no cumple pago
de multa por dopaje
El atletismo ruso, inhabilitado desde 2015 por dopaje, espera
ahora  la  sentencia  de  World  Athletics  tras  expirar  ese
miércoles el plazo para el pago de cinco millones de multa,
paso previo para su rehabilitación.

“A  día  de  hoy,  la  federación  rusa  no  dispone  de  medios
económicos para el pago de las multas impuestas por World
Athletics”,  dijo  hoy  Yevgueni  Yúrchenko,  presidente  de  la
Federación Rusa de Atletismo (FRA), a la agencia TASS.

En marzo pasado World Athletics, nueva denominación de la
antigua IAAF, limitó a diez los atletas neutrales que Rusia
podría enviar a Juegos Olímpicos, Mundiales y Europeos y puso
como condición que la FRA pagara cinco millones de dólares
antes del 1 de julio de este año.

Yúrchenko subrayó que la federación hizo “todo lo posible”
para encontrar el dinero, pero fue “imposible”, entre otras
cosas, por la crisis económica provocada por la pandemia del
coronavirus.

“Confío en el sentido común por parte de World Athletics en
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relación  con  el  atletismo  ruso,  especialmente  teniendo  en
cuenta la complicada situación económica en el mundo”, agregó.

En la misma línea, el ministro de deportes, Oleg Matitsin,
apeló  a  la  solidaridad  de  la  federación  internacional,
aduciendo que la FRA está combatiendo “activamente” el dopaje.

Matitsin  desveló  que  escribió  a  los  presidentes  de  World
Athletics, Sebastian Coe, y del Comité Olímpico Internacional
(COI), Thomas Bach, para que no sean los deportistas rusos los
que paguen por los pecados de los antiguos dirigentes de la
FRA.

“Espero que, como mínimo, esta petición sea atendida”, apuntó.

Mientras, la triple campeona del mundo de salto de altura,
María  Lasitskene,  responsabilizó  hoy  de  la  situación  a
Yúrchenko.

“Independientemente  de  cómo  se  desarrolle  la  situación  a
partir de ahora, está claro que Yúrchenko no cumplió con sus
obligaciones ante los deportistas. Y, en realidad, en los
últimos meses demostró ser un dirigente débil”, dijo.

Lasitskene, la mayor crítica con la gestión de la FRA desde
hace años, lamentó que Yúrchenko se alegrara en marzo de la
concesión del estatus neutral a diez atletas rusos y tres
semanas antes del plazo de pago de la multa llegara a la
conclusión de que la decisión de World Athletics era “ilegal”.

“Con sus actos traicionó a los atletas limpios. Yo no estoy
segura de que nuestro deporte pueda salir de esta situación
con una persona como esa al frente de la FRA”, señaló.

Lasitskene y otros dos campeones del mundo, Anzhélika Sídorova
(pértiga)  y  Serguéi  Shubenkov  (110  metros  vallas),  se
dirigieron hace una semana en una carta al presidente ruso,
Vladimir  Putin,  para  evitar  quedarse  fuera  de  los  Juegos
Olímpicos de Tokio.



Lasitskene y sus compañeros alertaron a Putin de que, en caso
de que el 1 de julio la FRA no pagara la multa, “el atletismo
ruso  puede  ser  expulsado  definitivamente  de  la  federación
internacional”.

En su carta aseguraban que, aunque ya se perdieron los Juegos
de Río y hay “muchas posibilidades” de que les pase lo mismo
con Tokio en 2021, no sólo piensan en sí mismos, sino en el
“estado catastrófico” del deporte rey en Rusia.

La Agencia Mundial Antidopaje (AMA) ha castigado a Rusia con
cuatro  años  de  aislamiento  internacional,  por  lo  que  los
deportistas rusos sólo podrán competir como neutrales en los
Juegos de Tokio 2021 y los de Invierno de Beijing 2022.

Aplazan  a  2021  Mundial  de
Beisbol Sub-23 en México
La  pandemia  de  coronavirus  sigue  destrozando  calendarios
deportivos alrededor del mundo y en esta ocasión es el beisbol
el que sufre una alteración en su orden luego de que la
Federación Internacional de la especialidad decidió aplazar el
Mundial Sub-23, cuya sedes son Ciudad Obregón y Los Mochis.

Del 24 de septiembre al 3 de octubre de 2021 se ha establecido
como la nueva ventana para la competición más importante de
beisbol en edad restringida.

El evento fue el primero de tres torneos del WBSC que se
adelantaría en México este año, siendo seguido por la Copa
Mundial  de  Beisbol  Sub-15  y  la  Copa  Mundial  de  Beisbol
Femenina en Tijuana, certámenes que también están en duda.
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WBSC U-23 Baseball World Cup 2020 in Mexico postponed to 2021

PRESS RELEASE: https://t.co/zQZGHtPCa6

La  Copa  Mundial  de  Béisbol  Sub-23  WBSC  2020  en  México
aplazada  a  2021:  https://t.co/OOxhPmmima  #U23WorldCup
@MexicoBeis @PROBEISMX @CONADE pic.twitter.com/9x34B6c4wt

— WBSC ⚾� (@WBSC) June 30, 2020

“Mientras seguimos monitoreando la pandemia COVID-19, la WBSC,
así como nuestros anfitriones y todas las partes interesadas,
consideran que el aplazamiento del Mundial Sub-23 hasta 2021
es el mejor y más seguro curso de acción”, dijo el Presidente
del CMB, Riccardo Fraccari.

“Aunque la decisión de hoy es decepcionante, estoy seguro de
que  nuestros  anfitriones  mexicanos  el  próximo  año  podrán
ofrecer  la  mejor  Copa  Mundial  de  Beisbol  Sub-23  de  la
historia, donde los aficionados pueden llenar los estadios y
animar a sus equipos nacionales favoritos, aprovechando la ola
de impulso para nuestro deporte en las semanas posteriores a
los Juegos Olímpicos de Tokio 2020”.

Se cancela el Maratón de la
CDMX 2020
El Gobierno de la Ciudad de México anunció la cancelación del
Maratón de la CDMX y Medio Maratón, debido a que priorizará la
seguridad y salud de los corredores ante la pandemia por el
covid-19.
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El Maratón de la Ciudad de México estaba programado para el
domingo 30 de agosto, mientras que el Medio Maratón había sido
reprogramado para el 25 de octubre.

El Gobierno de la Ciudad de México señaló que en este momento
no existen las condiciones mínimas necesarias para que los
corredores se preparen para competir en alguna de las dos
distancias,  42.195  kilómetros  y  21.097  kilómetros,
respectivamente. Por tal motivo, el INDEPORTE se enfoca ahora
en la organización de ambos eventos en sus próximas ediciones.

Al  Maratón  se  habían  inscritos  dos  mil  959  corredores,
mientras que para el Medio Maratón no se había abierto el
periodo de inscripciones.

El  26  de  julio  regresa  el
atletismo a San Luis Potosí
La empresa Tu tiempo a tiempo anuncia el regreso del atletismo
a San Luis Potosí, al programar para el domingo 26 de julio la
segunda etapa del Trail 3de3 San Francisco, en su primera
edición, con distancias de 6, 12 y 18 kilómetros.

Aún sin aval y con la incertidumbre si para esas fechas se
podrán ya organizar eventos masivos, anuncian la apertura de
inscripciones para los corredores y atletas interesados en
participar.

Los registros pueden realizarse den la tienda Salvajes de
Avenida  Parque  Chapultepec,  con  Tu  tiempo  a  tiempo  y  al
teléfono 4441531427, a partir del miércoles 1 de julio.

Según se menciona en el cartel informativo, se contará con
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todas las medidas sanitarias requeridas.

En  cuanto  a  la  sede  de  la  carrera,  la  comunidad  de  San
Francisco se ubica a 12.9 kilómetros de Villa de Zaragoza,
SLP, municipio al que pertenece y está a una altura de 2200
metros sobre el nivel del mar. Su población es menor a las mil
personas.

Cabe mencionar que este serial de tres carreras Trail (correr
por senderos y montañas) fue presentado el 6 de marzo y tuvo
su primera etapa el día 15 de ese mes en la comunidad del 58
perteneciente a Villa de Zaragoza, con distancias de 6 y 11
kilómetros. Participaron solo 284 corredores.

Luis  Hernández  se  convierte
en ‘Guardián de la Galaxia’
El exdelantero mexicano Luis Hernández, mejor conocido como el
‘Matador’, continúa dando de qué hablar en las redes sociales,
en esta ocasión se caracterizó como Yondu, personaje de la
película  de  Marvel  Guardianes  de  la  Galaxia,  llegando  a
provocar una reacción incluso de James Gunn, el director de la
cinta.

https://twitter.com/elmatadorpr/status/1277989202567680001?ref
_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E127798920256
7680001%7Ctwgr%5E&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.excelsior.com.mx%2
Fadrenalina%2Fluis-hernandez-se-convierte-en-guardian-de-la-
galaxia%2F1391305
Ok,  ya  descubrieron  quién  soy”,  escribió  Hernández  en  la
publicación del video.

La caracterización del exfutbolista es sumamente parecida a la
del personaje que aparece en el aclamado filme e incluso en el
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clip  utiliza  una  de  las  canciones  representativas  de  la
película, lo que llamó la atención del director James Gunn.

Entiendo que este es un famoso jugador de futbol mexicano que
todos dicen que se parece a Yondu”, escribió Gunn al compartir
el video de Hernández.

Wooow!! Thank you so much. I appreciate your message. I am
really excited about it. I can't wait! Ready for the next
saga of "Guardians of the Galaxy"!
Best regards @JamesGunn https://t.co/ErkVENeGUj

— Luis Hernández “El Matador” (@elmatadorpr) June 30, 2020

La  situación  provocó  que  el  exgoleador  del  Tricolor
reaccionara  emocionado  al  tener  la  importante  réplica.

Muchas  gracias.  Agradezco  tu  mensaje.  Estoy  realmente
emocionado por ello. No puedo esperar ¡Listos para la próxima
saga de Guardianes de la Galaxia!”, respondió el ‘Matador’

Finalmente,  James  Gunn  invitó  a  Luis  Hernández  a  estar
pendiente de su próximo trabajo con DC Comics, donde dirigirá
a un grupo de antihéroes y podría haber un personaje que le
parezca llamativo al exfutbolista.

https://twitter.com/JamesGunn/status/1278071067278376963?ref_s
rc=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Etweetembed%7Ctwterm%5E12780710672783
76963%7Ctwgr%5E&ref_url=https%3A%2F%2Fwww.excelsior.com.mx%2Fa
drenalina%2Fluis-hernandez-se-convierte-en-guardian-de-la-
galaxia%2F1391305
Supongo  que  también  te  parecerás  mucho  a  un  personaje  en
Suicide Squad , lo que podría terminar siendo un atuendo aún
más divertido para ti”, sentenció el director.
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Sevilla hunde al Leganés de
Javier Aguirre
El Sevilla logró su segunda victoria tras el parón liguero al
imponerse  al  Leganés  de  Javier  Aguirre  (0-3)  en  Butarque
gracias a un doblete de Óliver Torres en la primera mitad y
otro  tanto  de  Munir  en  las  postrimerías  del  encuentro,  y
permite  a  los  andaluces  confirmar  el  cuarto  puesto  de
Champions.

El equipo de Julen Lopetegui, sancionado este martes, no falló
en su visita al sur de Madrid con motivo de la jornada 33 y
pronto  resolvió  un  envite  que  no  tuvo  mucha  historia.  El
‘Lega’ ha caído en barrena y todo le sale al revés. Es el
único equipo, junto a la Real Sociedad, que no ha ganado tras
el confinamiento y el descenso es sólo cuestión de que las
matématicas hagan justicia al mal año del cuadro blanquiazul.

En-Nesyri, muy motivado en su vuelta a Leganés, perdonó en las
dos primeras ocasiones y Miguel Ángel Guerrero replicó para
los  locales  con  un  gran  cabezazo  que  detuvo  Vaclík.  Sin
embargo, acto seguido, Óliver Torres no desaprovechó un balón
sin dueño tras la salida del ‘Pichu’ Cuéllar en un córner.

El  canterano  atlético  fusiló  al  fondo  de  las  mallas  para
hundir anímicamente a los pepineros. El gol ‘mató’ a un ‘Lega’
que no volvió a generar peligro. Para colmo de los madrileños,
Óliver Torres hizo buena una jugada con Jesús Navas por el
costado  derecho  para  lograr  el  0-2  a  diez  minutos  del
descanso.

No hubo más alternativas, tan sólo un disparo del voluntarioso
Ruibal,  pero  los  de  casa  no  encontraron  el  camino  para
recortar  distancias  o  dar  emoción  al  encuentro.  Todo  lo
contrario, fue el Sevilla quien logró el 0-3 en una jugada
individual resuelta por Munir. El triunfo da alas a los de
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Nervión, que se veían apretados por el Getafe en su afán por
volver a la máxima competición europea.

Con  este  resultado,  el  Sevilla  se  afianza  en  la  cuarta
posición con 57 puntos; mientras que el Leganés, comandado por
el estratega mexicano, sigue en la penúltima posición con 25
unidades y a la espera de lo que haga el Espanyol.

Así será el protocolo para el
regreso a los estadios en la
Liga MX
La  Liga  MX  dio  a  conocer  el  Protocolo  de  Regreso  a  los
Estadios  que  se  implementará  una  vez  que  se  reanude  la
actividad.  Entre  las  especificaciones  se  encuentran,  las
disposiciones médicas, la responsabilidad del club local, el
acceso y ubicación de los medios de comunicación, así como la
labor  de  los  oficiales  de  seguridad  y  sanidad  que  se
encontraran  en  los  inmuebles.

Los clubes deberán entregar un plan de trabajo de la Liga MX,
que contenga un programa de capacitación para el personal
sobre las medidas para prevenir y evitar cadenas de contagio
por Covid-19.

Dentro de lo más destacado en el protocolo se encuentra la
división  de  áreas.  Los  estadios  y  sus  alrededores  se
identificarán  y  dividirán  en  tres  zonas:

Zona 1: Área de estacionamiento de autobuses, vestidores y
cancha, donde solamente se permitirá el ingreso de jugadores,
cuerpo  técnico,  oficiales  de  partido,  personal  médico,
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personal  de  seguridad,  baloneros,  jardineros,  vallas
electrónicas, técnico del VAR y personal autorizado de medios
de comunicación.

Zona 2: Área de tribunas, palcos para directivos de clubes,
cabinas de transmisión de televisión y radio en donde sólo se
permitirá el ingreso de directivos, comentaristas y personal
de seguridad.

Zona 3: Área exterior del estadio en donde sólo podrá estar la
seguridad  del  estadio  y  las  unidades  de  transmisión  de
televisión y VAR.

Un máximo de 300 personas será permitido en los estadios y sus
alrededores al mismo tiempo. Los aficionados no podrán estar
presentes en ninguna de las zonas antes mencionadas.

El documento hace énfasis en que cualquier persona que desee
ingresar al estadio deberá contar con un certificado médico
avalado por su respectiva empresa, que deberá entregarse al
Director de Sanidad 24 horas antes del partido y el día del
partido deberán someterse a un cuestionario, así como a un
“control de salud” en el que se evaluará su estado físico.

En los trayectos, ingreso y salida del estadio los equipos
deberán seguir con el estricto protocolo de seguridad, que
incluye  el  uso  de  mascarillas,  lavado  de  manos  antes  del
juego, al medio tiempo y al finalizar el partido, uso de gel
etc. No habrá saludos entre los jugadores, ni reuniones en el
túnel de salida a la cancha, la ceremonia protocolaria no se
llevará a cabo, ni se realizarán fotos de los equipos previo
al arranque de los partidos.

Los miembros del cuerpo arbitral, comisario y personal del VAR
deberán  cumplir  con  todas  las  disposiciones  sanitarias  de
manera obligatoria, deberán realizarse la prueba PCR a más
tardar cinco días antes del inicio del torneo para que puedan
ser tomados en cuenta.



Llama la atención de que a unos días de que inicie la Copa por
México, un silbante de la Liga MX haya dado positivo por
Covid-19, así lo informó el exárbitro Paul Enrique Delgadillo
por  medio  de  sus  redes  sociales.  Esto  pone  en  duda  la
velocidad con la que se están realizando las pruebas a los
colegiados.


